

Lo que hemos visto

Diciembre 15, 2019

Mateo 11:2-6

² Juan, que estaba en la cárcel, se enteró de los hechos de Cristo y envió a dos de sus discípulos ³ para que le preguntaran: «¿Eres tú aquel que había de venir, o esperaremos a otro?» ⁴ Jesús les respondió: «Vuelvan y cuéntenle a Juan las cosas que han visto y oído. ⁵ Los ciegos ven, los cojos andan, los leprosos son limpiados, los sordos oyen, los muertos son resucitados, y a los pobres se les anuncian las buenas noticias. ⁶ Bienaventurado el que no tropieza por causa de mí.»

¿QUÉ NOS DICE EL TEXTO?

- Juan el Bautista fue llevado a la cárcel por causa de su predicación. Su amonestación había molestado a Herodes, que había tomado a Herodías como esposa ilegítima, ya que ella era la esposa de su hermano. Ver Mateo 14:3-5.
- Juan nunca había predicado que “el que ha de venir” sería un sanador y predicador ambulante. Más bien, lo predicó como alguien que traería juicio. (Ver Mateo 3:10.) Lo que Juan sabía de Jesús, por boca de sus mensajeros, no estaba muy de acuerdo con su idea del Mesías. Juan quería estar seguro. Esta actitud de Juan nos enseña que, ante la duda, hay que preguntar.
- La respuesta de Jesús apunta a sus hechos. Los mensajeros de Juan deben dar su propia versión de lo que han visto y oído. Así funciona un testigo. Ahora no solo Juan estaría convencido, sino también sus mensajeros.

- Ante la duda, hay que mirar las obras de Jesús; así lo exige él mismo:
 - Pero yo cuento con un testimonio mayor que el de Juan, y son las obras que el Padre me dio para que las llevara a cabo. Las obras mismas que yo hago son las que dan testimonio de mí, y de que el Padre me ha enviado. Juan 5:36
 - Jesús les respondió: “Ya se lo he dicho, y ustedes no creen; pero las obras que yo hago en nombre de mi Padre son las que dan testimonio de mí.” Juan 10:25
- El versículo 6: “Bienaventurado el que no tropieza por causa de mí”, hace alusión al escándalo (tropiezo) que significó la muerte de Jesús en la cruz, por la cual su propio pueblo tropezó o se escandalizó, apartándose de la salvación que él trajo: “... pero nosotros predicamos a Cristo crucificado, que *para los judíos es ciertamente un tropezadero*, y para los no judíos una locura” (1 Corintios 1:23).

PARA REFLEXIONAR

1. Lutero dijo: “A Dios lo conocemos por sus beneficios.” ¿Qué beneficios recibes cada día de parte de Dios?
2. Muchos reconocieron los milagros y las obras de amor de Jesús como que venían de Dios. Otros abandonaron a Jesús ni bien las cosas no fueron como ellos querían. ¿Cuál es tu posición respecto de las obras de Jesús?
3. ¿Qué esperas de Jesús?
4. ¿Cómo usas las obras de Jesús para dar testimonio a otros?

5. ¿Es la muerte de Jesús
- a. un testimonio de su amor por nosotros,
 - b. un testimonio de la ira de Dios por nuestro pecado
 - c. o un testimonio de amor e ira? ¿Puedes explicarlo?